



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

13/05/2023

LEGISLATIVO

Comentario / Daniel Sangeado (Periodista)



CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, fue sorprendido en un mitin de Alejandra del Moral en el Edomex por un hombre que mostró su apoyo a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. Creel se encontraba arriba del templete destacando la carrera de Del Moral, cuando un sujeto se le acercó por la espalda tratando de alcanzar el micrófono por el que hablaba el legislador. “¡Qué viva Claudia Sheinbaum!”, alcanzó a decir al intentar quitarle el micrófono al panista. Pero su esfuerzo se vio frustrado cuando miembros del evento lo retiraron del lugar, mientras el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro seguía con su participación.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4579?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AE1V399--aojhdU&ithint=video&e=39jwwx>